

ANNECY, LE SAMEDI 4 MAI 2024

VOIRIE

ViaRhôna : Inauguration de la passerelle modes doux reliant Seyssel à Motz

Un coût total de **2,46 M€** financés comme suit :

- FEDER : 412 379 €
- CNR : 480 000 €
- Région Auvergne-Rhône-Alpes : 363 360 €
- FNADT (Etat) : 100 000 €
- Département de la Haute-Savoie : 762 663 €
- Département de la Savoie : 341 598 €

Dans le cadre de l'aménagement de la véloroute ViaRhôna, dont l'objectif est de relier les sources du Rhône jusqu'à la Méditerranée en mode doux, le Département de la Haute-Savoie compte 145 km entre Saint-Gingolph et Seyssel.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie a lancé en janvier 2023 la réalisation d'un nouveau tronçon en site propre de la ViaRhôna sur la RD 991 entre Seyssel et Motz, ainsi que la création d'une passerelle modes doux permettant de sécuriser la traversée au-dessus du Fier. **Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, Cyril Pellevat, Conseiller régional et Sénateur de Haute-Savoie, Marie-Claire Barbier, Vice-Présidente du Conseil départemental de la Savoie, déléguée au développement durable, à l'enseignement supérieur, à la recherche, ainsi qu'à l'énergie et au climat, Laurence Borie-Bancel, Présidente de la Compagnie Nationale du Rhône, et Gérard Lambert, Maire de Seyssel, ont inauguré ce jour l'ouvrage en présence d'Yves Le Breton, Préfet de la Haute-Savoie. Ultime tronçon de la ViaRhôna sur le territoire haut-savoyard en son extrémité ouest, cet ouvrage permet d'assurer la continuité entre les aménagements cyclables des départements de la Haute-Savoie et de la Savoie entre les communes de Seyssel et Motz.**

L'objectif de ce projet était le franchissement du Fier, l'ouvrage existant n'offrant pas une circulation cyclable en toute sécurité au regard de ses caractéristiques géométriques et des vitesses pratiquées.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie a ainsi réalisé un tronçon dans la continuité de la voie verte ViaRhôna, ainsi que la création d'une passerelle en encorbellement sur le pont routier existant sur la RD 991.

Les travaux ont consisté en :

- La création d'une piste en voie verte, en remblais, d'une longueur de 250 mètres et d'une largeur de 3,50 mètres,
- La pose d'une passerelle de 90 tonnes en acier en encorbellement sur le pont routier existant sur la RD 991, d'une longueur de 98 mètres et d'une largeur de 3,10 mètres en section courante et 4,10 mètres au niveau du belvédère.

La passerelle a été installée de nuit, du 9 au 13 octobre 2023, en trois parties par grutage, entraînant la fermeture de la circulation du pont.

Les travaux de voirie en sortie de la passerelle côté Savoie ont été achevés fin avril.

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Perrine LODS

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautesavoie.fr

hautesavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://twitter.com/htesavoiepresse)